

いろいろな人が使いやすい施設になったんだね。

それにもうひとつ、とても便利になったことがあるんだ。 9月1日から中央公民館と津都ホテルが連絡通路でつながったんだよ！

それって自由に行き来できるってこと？

そうだよ！これまではいったん建物の外に出てからじゃないと行けなかったんだけど、これからは施設の中にある連絡通路を通して、行き来できるんだ。

すごく便利になるね。

うん。例えば、講座が始まる前や終わった後にホテルのレストランで食事をしたり、お茶をしたりすることも気軽にできるようになるよ。

建物が新しくなるのと合わせて、中央公民館で行われる講座の内容も変わるの？

そうなんだ。これまでは、個人が学ぶ語学や創作、健康づくりといった講座が中心だったんだけど、これからは福祉や高齢者のこと、子育て、地域防災などについて、もっと専門的に学んでもらえる講座を増やしてい

こうと考えているんだよ。

そういう講座が増えると、どうなるの？

市民の皆さんにとって大切な地域力が高まって、公民館が人づくり・まちづくりの拠点になるんだ。生涯学習の幅を広げることにもなるね。

個人が学ぶだけじゃなくて、まちづくりにもつながっていくんだね。

そうだね。新しい時代の講座が始まるんだ。

車で来る人はどうするの？

フェニックス通り駐車場、お城東駐車場、大門駐車場、だいたて駐車場の駐車券を、講座を受講する皆さんにお渡しするんだよ！

それと、フェニックス通り駐車場は中央公民館の移転オープンに合わせて改修をして、1区画当たりの幅を広げたから駐車しやすくなったんだ！

これまでよりもたくさんの人に利用してもらえるといいね。

うん。中央公民館に人が集まることで、たくさんの店舗がある中心市街地がさらににぎわい、街全体が元気になるといいね。

